



大木中通信

令和7年12月23日
12月号 (15)
鈴鹿市立大木中学校



○2学期の終業式を行いました(リモート)

12月23日(火)、「2学期終業式」を行いました。

予定では、体育館にて一斉に行う予定でしたが、インフルエンザ等の流行により感染拡大の恐れを考慮して、急遽、リモートで行いました。

3学期から正式に使える予定の体育館の空調(冷暖房)を試す良い機会でしたが、新学期の始業式までお預けとなります。

終業式では、最初に、2学期に文化系・体育系で活躍した人たちの表彰伝達を行いました。表彰されたみなさん！おめでとうございます。

次に、校長・交通担当の先生・生徒指導の先生の話をしました。

2学期の反省をして、3学期(新年)に向けての目標を立ててほしいと思います。

生活リズムを守り、3学期の始業式(1月8日)に元気な姿を見せてください。

特に、3年生は、自分の目標(進路)が達成できるように、努力を惜しまず行動を取ってください。大木中学校は、努力している皆さんを応援しています。

【お家の方へ】

交通マナー(道路交通法)を守り、事故のないように安全運転で道路を歩行・自転車運転し、「被害者にも、加害者にもならないように！」生活できるように、各ご家庭でお話をしてほしいと思います。

また、年末年始は生活指導上のトラブルが発生しやすくなります。子どもさんのお金関係のトラブル等が発生しないように見守りをお願いします。

○保護者会(三者懇談会)を実施しました！

12月18日(木)・19日(金)・22日(月)の3日間で保護者会(三者懇談会)を実施しました。内容は、2学期の通知表渡しと生活面・学習面のお話です。

3年生は、県立高校前期選抜の受検校・私立高校受験校の確認等、卒業後の進路を見据えた懇談会となりました。

1年生・2年生の成績は、2学期の成績、3年生の成績は、1学期+2学期の成績がついています。これは、3年生の成績については、県立前期選抜や私立高校への調査書(内申書)に記入するためです。

3年生の保護者会をのぞいてみると、保護者とともにやや緊張した感じで、担任と懇談している風景が見受けられました。

保護者の皆様、お忙しい中、学校へお越しいただきありがとうございました。



○3年実力テスト！

12月16日(火)に3年生が「実力テスト」を実施しました。

この実力テストは、1月から始まる「私立高校入試」対策で全問「マークシート方式」で行いました。

普段のテストは、解答欄に答えを記入する「筆記式(記述式)」ですが、県内の大部分の私立高校入試やその先の大学受験(大学入学共通テストや一部私立大学)では、「マークシート方式」となっています。

「記述式よりは答えやすい」との声もありますが、慣れていないと、「解答欄を間違えた」とか、「マークが薄かった」等のトラブルも発生します。

3年生も慣れない方式に戸惑いながら、頑張ってテストに挑んでいました。

普段の勉強の成果が出るといいですね。



○人権フォーラムを実施しました！

12月9日(火)の午後に、大木中学校にて、「令和7年度大木中学校区人権フォーラム」を開催しました。このフォーラムは、長太小・箕田小の6年生代表と大木中の2年生代表が集い、「人権について考える」ものです。

参加した児童生徒の紹介や事前に各学校で学習した内容の発表、テーマについて自分の考えを交流しました。

参加した大木中の2年生は、「さすが！代表です。」

小学生の意見を聞き、称えてながら、自分の考えをしっかりと述べることができました。最後に話し合いのまとめも堂々としたもので、発表を聞いていて、誇らしかったです。

